



FROHE WEIHNACHTEN
UND EIN GESEGNETES
NEUES JAHR
WÜNSCHT IHNEN

IHR
PFARRER DETLEV KAHL
MIT SEINEM GESAMTEN
TEAM



Sternsinger

Falls Sie den Besuch der Sternsinger wünschen, melden Sie sich bitte bei Frau Sellmaier oder im Pfarrbüro St. Thomas Morus. Alternativ liegen in der Kirche St. Achaz Anmeldungen aus.

Neujahrsempfang für die Ehrenamtlichen des Pfarrverbands

Alle ehrenamtlich Tätigen sind am **Freitag, 9.1.2026, um 17:00 Uhr** herzlich eingeladen zum Gottesdienst mit anschließendem Neujahrsempfang.

Öffnung der Pfarrbüros in den Ferien

Das Pfarrbüro St. Achaz ist in den Ferien geschlossen.

Das Pfarrbüro St. Thomas Morus ist in den Ferien dienstags von 8:30 – 12:00 Uhr geöffnet.